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第２２回雲南市水道事業に関する審議会 議事録 

 

１．と き：平成２５年５月１０日（金） 午前９時００分～午前１０時１０分 

２．ところ： 雲南市水道局１階会議室 

３．出席者 

（審議会委員） 

和泉利男会長、高橋美智子副会長、藤原重達委員、宮川 昇委員、江角一津枝委員、 

驗馬重弘委員、入澤広子委員、太田明美委員 

（委員 8人） 

（事務局） 

 陶山隆樹水道局長、稲田 剛次長（総務課長）、岸野俊一工務課長、永井厚守営業課長、 

須田弘下水道課長、村重悦子ＧＬ、塩野正顕副主幹技師 （事務局 7人） 

 

[次第] 

１．開会（稲田次長） 

(1) 欠席者の報告（渡部弘明委員、梶蔦俊雄委員、若槻昭夫委員、堀江貞男委員 4人） 

(2) 雲南市水道事業に関する審議会条例第６条第２項に基づき、委員の半数以上が出席しており 

会議が成立していることを報告。 

 

２．あいさつ 

(1) 和泉利男 審議会会長 

(2) 藤井  勤 副市長 

 

---------------------以後、審議会条例第６条第３項に基づき、会長が議長となる------------------------- 

 

３．審   議 

事務局 

（１） 平成 25年度水道局予算概要について、（２）平成 25年度水道局事業計画について説明。 

 

[質疑・応答] 

会長 

平成 24 年度赤字予算だったがどういう見込みか。 

事務局 

平成 24 年度当初は、赤字額が 2,000 万円を超えていますが、決算では、2,000 万円より少な

くなる見込みです。繰越利益剰余金を充てます。 

会長 

工業用水の量は余裕があるのか。 

事務局 

現在 5つ井戸がありますが、国道 54号線拡幅工事に伴い第 2取水井は廃止します。しかし、

島根三洋の使用水量が減ってきているため問題はありません。 
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会長  

地王給下線配水管改良工事について、内容を聞きたい。 

事務局 

古くなった管（老朽管）を新しい管に改良する工事です。 

驗馬重弘委員 

水道料金の改定について、市の方針はいつごろ示すのか。 

副市長  

 市の方針については、現在、検討しています。 

水道審議会の答申は尊重すべきものと考えています。近々、議会には市の方針を説明する 

ことにしています。 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

事務局 

（２） 平成 24年度水道料金過年度分（平成 23年度以前分）収納状況について説明 

 

[質疑・応答] 

太田明美委員 

滞納者は、どのような状況か。 

事務局 

滞納者は、本当に生活が苦しくて滞納されている方が増えてきています。 

藤原重達委員 

給水停止は、どのようにしているか。 

事務局 

督促状や催告書、給水停止予告などの通知をした上でそれでも払われない場合には、ポリタ 

ンクに水を入れて持っていき、給水を停止しています。 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

会長 

 以上で審議を終了する。 

 

 

会議終了 午前 10時 10分 

近々、議会には、市の方針を説明する。 


